

COMITÉ CENTRAL DE SEGURIDAD Y SALUD

Este 23 de octubre se ha celebrado una nueva reunión ordinaria (557) del Comité Central de Seguridad y Salud de Telefónica de España. Se aprueba el Acta 556 correspondiente al mes de septiembre.

OPERACIONES

1. Revisión de escaleras

A 22 de octubre, la empresa informa que quedan por revisar 356 escaleras y cuenta con tener todas revisadas en la segunda quincena de noviembre.

CCOO, que agradece la información que había solicitado anteriormente, reconoce el esfuerzo realizado ya que a finales de julio había aun 1385 escaleras pendientes de revisar. De igual modo, solicita que no se envíe a realizar actividades a ninguna persona trabajadora a lugares donde los elementos, como las escaleras, no estén en perfecto estado.

2. Resultados Supervisiones de PRL 2º trimestre 2024

El sindicato ya hizo sus consultas en el mes de septiembre.

3. Porcentaje de uso PEMP

Respondiendo a la petición de **CCOO**, la empresa presenta un listado con las actuaciones de trabajo en altura realizadas por las EECC.

Una vez analizado el documento, el sindicato quiere conocer el motivo de la baja utilización de la PEMP sobre el total de actuaciones (21%). La empresa indica que posiblemente será por la orografía, cuestión que le preocupa a **CCOO** y así lo traslada. Para poder ver la evolución del uso de la PEM, solicitamos la actualización de los datos de forma trimestral para poder comprobar la evolución de la utilización de los diferentes medios de trabajo en altura. La empresa se muestra conforme.

4. Datos postes sustituidos

En respuesta a un escrito del sindicato, la empresa entrega un documento con todas las actuaciones realizadas en el primer semestre, indicando la cantidad de postes sustituidos, así como de su material.

CCOO, que agradece la información, hace alguna observación sobre el listado, ya que las cifras no cuadran. La empresa, que indica que lo mirará, ante la pregunta sobre el tipo de actuación, contesta que los postes sustituidos son los identificados con disco rojo. Al sindicato no le parece adecuado que se aproveche la planificación preventiva para realizar acciones que ya de por sí, deberían realizarse.

5. Formación para revisión de postes

En cuanto a la formación de revisión de postes, la empresa confirma que las personas que se dedican a esta actividad tienen la formación adecuada.

Esta consulta se hizo porque nos llegó la información de que en alguna provincia se ha hecho únicamente el curso TE63822 de Planex Movilidad y no el que indica que deben tener hecho, que es el formación en TE 80670 y que consta de 1 hora de teoría y 2 de prácticas.

La empresa indica que cruzará datos del personal que hace esta labor con los cursos realizados en SSFF para ver si realmente lo tienen hecho.

INFRAESTRUCTURAS BÁSICAS

1. Listado de centrales

Se nos da la información de todas las escaleras que hay por central telefónica, así como el tipo de central.

Desde **CCOO** hemos solicitado que el mismo listado que nos han mandado se actualice cada tres meses y la empresa contesta afirmativamente.

2. Recordatorio procedimiento información de legionela

A petición de un escrito de **CCOO**, se nos informa de la información que se enviará a los diferentes CPSS, y que será igual para todos.

El sindicato da las gracias por el esfuerzo que se va a hacer por unificar el mismo tipo de información a los distintos Comités Provinciales.

3. Actualización sistemas de Emergencia

La empresa indica que cuando hay algún cambio hay un periodo de transición que puede llegar a ser unos 4 días.

FORMACIÓN

1. Actualización curso de Seguridad Vial

La empresa informa que el curso de Seguridad vial se está actualizando con el equipo de Prevención y en este momento se están revisando los contenidos para poder enviarlo antes de final de año a los colectivos que, por su actividad, deberán realizarlo. En esta nueva versión, se han incluido “Lecciones Aprendidas”, “Planes de Movilidad” y otros temas de diversidad.

Desde **CCOO** comentamos que se debería asignar a toda la plantilla. Nos enviaran la versión final para su revisión antes de publicarlo en SSFF.

SEGURIDAD

1. Incidentes en instalaciones TdE (reunión PREVIA)

Nos informan de los incidentes ocurridos durante el mes de septiembre: 2 incendios, con una intervención de bomberos y sin desalojos y 16 inundaciones.

CCOO ha pedido más información sobre el incendio de Cornellá de Llobregat, si se informó a los delegados de Prevención. En cuanto a las inundaciones, ha preguntado por las ocurridas en Torrente (Pontevedra), Rentería (Guipúzcoa), Avenida (Zamora), Ruzafa (Valencia), Los Santos de la Humosa (Madrid) y Quinto de Ebro (Zaragoza).

PREVENCIÓN

1. Accidentes (reunión PREVIA)

No se han producido accidentes en personal propio y en EECC se han registrado 2 accidentes leves con baja en el mes de septiembre, de los cuales no se eleva ninguno a Pleno, tampoco se han registrado accidentes de tipología grave, muy grave o mortal. El índice de frecuencia se sitúa en 0,97 y el de gravedad en 0,05.

Durante esta reunión nos hacen un avance del accidente mortal ocurrido en EECC hace unos días. Actualmente está en investigación.

2. Evaluación de Riesgos Psicosociales

La empresa informa sobre los avances en materia de Evaluación de Psicosociales. Se está siguiendo el calendario establecido. En este momento hay varias direcciones en ciernes y cada una en diferentes fases (Personas, Experiencia de Cliente y Calidad, Seguridad, Soporte TI, Desarrollo de Servicios y Sistemas B2B, Desarrollo de Servicios y Sistemas B2C y Soporte de Red y Servicios).

Durante el mes de noviembre se va a reunir el Comité Interempresas para tratar el piloto, que se va a hacer con la Dirección de Mayoristas, no con Canal Telefónico. Se realizará en las provincias de Madrid y Sevilla, que son las afectadas.

Desde **CCOO** nos parece bien cambiar la Dirección porque Canal Telefónico implica a muchas provincias y para ser un piloto sería demasiado complejo.

Reclamamos que no se está publicitando lo suficiente la Evaluación de Riesgos Psicosocial, como se hace con otras encuestas (la de motivación).

Planteamos una serie de preguntas sobre la confección de los Focus Group y, además, pedimos que no se deje de hacer seguimiento de las medidas psicosociales en los Comités Provinciales.

3. Simulacros de emergencia y evacuación

La empresa actualiza el fichero con los simulacros realizados hasta la fecha, de los que constan 19 simulacros de los que 16 están dentro de la planificación, uno no y dos del año anterior. Los que se han realizado en el mes de octubre son los de Vega (Toledo), Armas (Santa Cruz de Tenerife) y Diana (Madrid).

4. Campañas de promoción de la Salud

En lo que concierne a las campañas, Margarita Álvarez cierra el mes de octubre. Para el mes de noviembre están previstas: Entiende tu mente (microagresiones y micromachismos), Desengáñate del azúcar y la Donación de sangre. Se van a realizar en Madrid y algunas otras provincias: Vizcaya, Zaragoza, A Coruña, Sevilla, Barcelona, Valencia, Madrid y Baleares (en Málaga no se va a realizar porque el edificio está en obras). Está planificado sacar infografía para evitar las enfermedades respiratorias.

Desde **CCOO** agradecemos la información aportada.

Escritos nuevos:

- **Chalecos reflectantes**
- **Cierre del centro médico de Barcelona**
- **Líneas por desmontar**
- **Eliminación de rutas MIC y depósitos de fibrocemento**
- **Formación de revisión de postes II**

Próximo Comité se celebrará el 20 de noviembre.

CCOO Grupo Empresas Telefónica